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ATA DA 8ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA EDUCAÇÃO DO
ANO DE 2020, DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E SUDESTE DO PARÁ,
LOCALIZADA NA FOLHA TRINTA E UM, QUADRA SETE, LOTE ESPECIAL, BAIRRO NOVA
MARABÁ, MARABÁ - PARÁ.
Aos cinco dias do mês de novembro, do ano de dois mil e vinte, às quinze horas, na sala
virtual do Google Meet, por meio do link meet.google.com/kmg-dwqf-ikc, reuniram-se sob a
presidência do Vice-diretor da Faculdade de Ciências da Educação, Prof. Me. José Davi
Passos, o Conselho da Faculdade de Ciências da Educação, com a presença dos seguintes
membros: Diretora da faculdade, Profa. Dra. Terezinha Pereira Cavalcante, Secretária de
apoio acadêmico-administrativo, Milena Gabriele Almeida de Souza, Profa. Dra. Ana Clédina
Rodrigues Gomes, Prof. Me. Davison Hugo Rocha Alves, Profa. Dra. Hildete Pereira dos
Anjos, Prof. Dr. José Pedro de Azevedo Martins, Profa. Dra. Letícia Souto Pantoja, Dra.
Lucélia Cardoso Cavalcante Rabelo, Profa. Me. Silvana de Sousa Lourinho, Profa. Me. Vanja
Elizabeth Sousa Costa, Prof. Dr. Walber Christiano Lima da Costa, representante discente da
turma 2018, Rosamires Barbosa de Sousa Neta e a representante discente da turma 2019,
Alessandrah Cristiny Maia dos Santos. Estiveram ausentes por motivo justificado: Profa.
Dra. Marizete Fonseca da Silva, por motivo de férias. Estiveram ausentes por motivo não
justificado: Profa. Me. Cleide Pereira dos Anjos. Ouvinte: Marcos dos Reis Batista. O Prof.
José Davi Passos iniciou a reunião apresentando a pauta a ser discutida, conforme
convocatória: 1- Aprovação da Ata da 7ª Reunião Ordinária do ano de 2020, 2- Informes,
3- Aprovação de pareceres, 4- Aproveitamento de estudos, 5- Aprovação de banca de
TCC. 6- O que ocorrer. Foi incluso em o que ocorrer: A) Solicitação de Redistribuição.
Deu-se início ao 1º ponto de pauta: Aprovação da Ata da 7ª Reunião Ordinária do ano
de 2020: O Prof. José Davi Passos questionou se alguém tinha alguma proposta de
alterações, adendos ou correções na Ata da 7ª Reunião Ordinária do ano de 2020. Sem
manifestações, a ata foi aprovada por unanimidade. 2º Ponto de pauta - Informes: A) O
Prof. Walber sugeriu que o ponto de pauta “Solicitação de redistribuição” fosse adiantado,
uma vez que o professor Marcos Reis, estava participando da reunião como convidado, e
tinha interesse nesse ponto. Aprovado. Solicitação de redistribuição: Primeiramente o Prof.
José Davi Passos perguntou à Prof. Silvana se ela já havia formalizado o pedido de
redistribuição junto à Faced. A Profa. Silvana informou que ainda não formalizou o pedido e
que esteve em busca de informações sobre a tramitação do processo junto à secretaria da
faculdade. A secretária acadêmica, Milena Souza, informou que consultou a PROGEP que
lhe encaminhou um check list para solicitação de redistribuição, que ela encaminhará para a
professora Silvana. Em seguida, foi concedida a palavra ao Prof. Marcos dos Reis Batista, da
Universidade Federal do Pará, Campus Universitário de Bragança, e à Profa. Silvana de
Sousa Lourinho, que expuseram os motivos pelos quais tem interesse em realizar a
redistribuição por permuta entre UFPA e Unifesspa. Em seguida, o Prof. José Davi Passos
pediu que a Profa. Silvana fizesse o requerimento expondo suas razões, fundamentando e
justificando o pedido, pois, enquanto não houver requerimento, não é possível discutir ou
aprovar a redistribuição. Tendo em vista que não houve solicitação formal, o ponto foi
suspenso. Continuando os informes: B) A Profa. Hildete dos Anjos informou que no próximo
sábado estará ocorrendo o Workshop “PESQUISA EM EDUCAÇÃO NA GRADUAÇÃO:
PRINCIPAIS DESAFIOS” e que as inscrições já estão abertas. C) A Profa. Terezinha
Cavalcante informou que durante suas férias aproveitou para realizar tratamento de saúde na
cidade de Goiânia e descobriu que está com trombose na perna. Continuando, disse que não
irá tirar licença saúde, pois irá conciliar as consultas e exames médicos com o trabalho. C) O
Prof. Walber Costa agradeceu à Profa. Hildete pela oportunidade de ter ministrado a
disciplina NEED I para a turma 2018, e informou que teve que dividir a turma em duas, pois a
quantidade de matrículas foi muito grande. D) A Profa. Lucélia Rabelo informou que o
PROFEI - PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM EDUCAÇÃO INCLUSIVA, já formou sua
primeira turma, com doze alunos. O quadro docente é composto atualmente por quatro



professores e aulas iniciaram na semana passada. F) Em continuidade, informou que as
inscrições para o curso de Especialização em Educação Inclusiva iniciarão dia 06 de
novembro. O curso, que vem da parceria com o município de Canaã dos Carajás, devia ter
iniciado em abril, porém, não foi possível devido à pandemia. G) A Profa. Letícia Pantoja
informou que foi finalizado o Curso de Letramento digital e Educação Tecnológica, no qual
houve uma participação muito boa com os professores da educação básica, além dos alunos
da graduação, pós-graduação e professores da Unifesspa. Devido à boa aceitação e
desempenho dos alunos, o curso deverá ocorrer novamente no próximo ano. 3º Ponto de
pauta - Aprovação de pareceres: Foi apresentado parecer favorável da Profa. Dra. Hildete
Pereira dos Anjos ao Relatório de Monitoria da disciplina FUNDAMENTOS DA EDUCAÇÃO
ESPECIAL, coordenado pela Profa. Dra. Lucélia Cardoso Cavalcante Rabelo, no período de
01.04.2020 a 31.12.2020. APROVADO. 4º Ponto de pauta - Aproveitamento de estudos:
Foi apresentado requerimento de aproveitamento de estudos da discente CLARISSE
MARQUES DE ALMEIDA DIAS, matrícula 202040207023, nas disciplinas: PD01012 -
METODOLOGIA DA PESQUISA EDUCACIONAL, com parecer favorável da Profa. Terezinha
Cavalcante. APROVADO. Foi apresentado o requerimento PD07195 - FUNDAMENTOS DA
EDUCAÇÃO ESPECIAL, que foi deferido parcialmente pela Profa. Lucélia Rabelo. Com a
palavra, a Profa. Lucélia informou que consultou o CRCA e foi informada que não é possível
aprovar parcialmente. Tendo em vista, a explicação da Profa. Lucélia, o requerimento foi
retirado de pauta. 5º Ponto de pauta - Aprovação de banca de TCC: Foram apresentadas
as bancas examinadoras do Trabalho de Conclusão de Curso da discente SABRINA DOS
SANTOS DA SILVA, matrícula 201740207065, intitulado VIOLÊNCIA ESCOLAR E O
EGOCENTRISMO INFANTIL NA CONCEPÇÃO PIAGETIANA, composta pelos docentes:
Profa. Dra. Terezinha Pereira Cavalcante (orientadora), Profa. Dra. Hildete Pereira dos Anjos
(membro) e Prof. Dr. Walber Christiano Lima da Costa (membro), com defesa prevista para o
dia 15 de dezembro de 2020. APROVADO. 6º Ponto de pauta: O que ocorrer: A) O Prof.
José Davi Passos fez uma proposta sobre a possibilidade da abertura de concurso para
professor substituto, uma vez que a Profa. Lucélia Rabelo foi nomeada para o cargo de Vice-
reitora. A Profa. Lucélia informou que consultou a PROGEP acerca do assunto e que a
faculdade pode solicitar uma vaga para professor substituto. Disse que a abertura do
concurso não será mais possível em 2020, mas que já pode iniciar a tramitação para o ano
de 2021. Finalizando, a Profa. Lucélia colocou-se à disposição para fazer parte do processo
de seleção. B) A Profa. Letícia Pantoja informou que entre os dias 25 a 28 de novembro
estará ocorrendo o I Colóquio Internacional Virtual do Núcleo Eletivo em Sexualidade,
Direitos Humanos, Cidadania e Educação - NESDHCS. C) A Profa. Ana Clédina informou
que a SINFRA apresentou uma portaria onde não há mais necessidade de autorização
individual para acesso à Universidade para os servidores, basta apresentar a identidade
funcional ou outro documento que comprove o vínculo com a instituição. Quanto aos alunos
monitores, também tem livre acesso, desde que tenham identificação discente, para os
demais discentes que tem interesse em ingressar no campus, é necessário autorização do
Instituto com a justificativa do ingresso. D) O Prof. José Pedro informou que em 2005 o
Neam, junto com a Secretaria Municipal de Educação e o ICMBIO de Parauapebas, criaram
um Centro de Educação Ambiental, que está completando quinze anos. Os organizadores
estão promovendo uma série de painéis sobre o evento, sobre a questão da educação
ambiental e no dia 6 de novembro, a partir das sete horas, eles estarão em um painel sobre a
importância da educação ambiental para a região. Finalizando, disse que irá compartilhar um
folder para os que tiverem interesse em participar. Nada mais, havendo a tratar, o Prof. Me.
José Davi Passos agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a reunião. Eu,
Milena Gabriele Almeida de Souza, secretária de apoio acadêmico-administrativo da
Faculdade de Ciências da Educação, lavrei a presente ata que segue assinada por todos os
presentes.

Marabá-PA, 05 de novembro de 2020.

(Assinado digitalmente em 27/01/2021 10:12 ) 
ANA CLEDINA RODRIGUES GOMES 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2556176 

(Assinado digitalmente em 24/01/2021 22:54 ) 
DAVISON HUGO ROCHA ALVES 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2314975 

(Assinado digitalmente em 21/01/2021 16:41 ) 
HILDETE PEREIRA DOS ANJOS 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2182430 

(Assinado digitalmente em 28/01/2021 10:43 ) 
JOSE DAVI PASSOS 

VICE DIRETOR DE FACULDADE 
Matrícula: 1185246 



(Assinado digitalmente em 22/02/2021 12:00 ) 
JOSE PEDRO DE AZEVEDO MARTINS 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 326291 

(Assinado digitalmente em 25/01/2021 22:01 ) 
LETICIA SOUTO PANTOJA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1710213 

(Assinado digitalmente em 02/02/2021 16:27 ) 
LUCELIA CARDOSO CAVALCANTE RABELO 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2418119 

(Assinado digitalmente em 21/01/2021 16:38 ) 
MILENA GABRIELE ALMEIDA DE SOUZA 
SECRETARIA DE APOIO ACADEMICO 

Matrícula: 3025212 

(Assinado digitalmente em 28/01/2021 17:08 ) 
SILVANA DE SOUSA LOURINHO 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1290345 

(Assinado digitalmente em 28/01/2021 10:37 ) 
TEREZINHA PEREIRA CAVALCANTE 

DIRETOR DE FACULDADE 
Matrícula: 2452662 

(Assinado digitalmente em 12/02/2021 18:06 ) 
VANJA ELIZABETH SOUSA COSTA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 1152850 

(Assinado digitalmente em 26/01/2021 00:18 ) 
WALBER CHRISTIANO LIMA DA COSTA 

PROFESSOR DO MAGISTÉRIO SUPERIOR 
Matrícula: 2315041 
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